
Wäre ich beim Clover geblieben
Beitrag von „24knarf“ vom 24. Dezember 2020, 16:03

Habe Profil bearbeitet.

Die MSI GeForce GT 710 habe ich auch abgebaut aber ohne Karte gleiches Problem. DieNvidia-
Karte nutze ich über Hdmi für Fernsehen 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51996-w%C3%A4re-ich-beim-clover-
geblieben/?postID=665809#post665809
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